



¡Alto a la trata de personas!

Sensibilizar **A**bogar **A**ctuar

Boletín de lucha contra la trata de personas • Abril 2024 • Vol. 22 • No. 4

ENFOQUE: El boletín de este mes explora la trata de humanos en la comunidad LGBTQ+.

La trata de personas en las comunidades LGBTQ+

Los traficantes se dirigen a personas vulnerables, aquellas que carecen de redes de apoyo sustanciales, se enfrentan a dificultades financieras, han sufrido violencia en el pasado o están marginadas por la sociedad. Todas las minorías sexuales y de género se encuentran entre las más vulnerables a la trata de personas, especialmente a la trata sexual.

Según [Human Dignity Trust](#), que trabaja en áreas de todo el mundo donde la intimidación entre adultos, consensuada y entre personas del mismo sexo está criminalizada, 65 países tenían jurisdicciones que todavía criminalizan a las personas LGBTQ+ en 2023. En doce países, la pena de muerte es una posible condena por mantener relaciones sexuales privadas y consentidas entre personas del mismo sexo. Seis países, Irán, el norte de Nigeria, Arabia Saudita, Somalia y Yemen, implementan la pena de muerte, mientras que la pena de muerte es legalmente posible en Afganistán, Brunei, Mauritania, Pakistán, Qatar, Emiratos Árabes Unidos y Uganda. Incluso cuando no se aplican, estas leyes autorizan la discriminación y pueden conducir a un aumento de la violencia y el acoso.

Por estas razones, se sabe poco sobre la trata de personas en las comunidades LGBTQ+ en muchos países del mundo. La mayor parte de la investigación y la información sobre el impacto de la trata de personas en estas comunidades proviene de los Estados Unidos, Canadá y el Reino Unido, donde existen leyes contra la discriminación, aunque la discriminación sigue existiendo. En estos países, identificarse como minoría sexual puede crear barreras para las oportunidades legales de empleo, vivienda y refugio, prestación de servicios y protección por parte de las fuerzas del orden.

Haga clic [aquí](#) para obtener una lista de definiciones de terminología relacionada con identidades y personas LGBTQ+, sexualidades y géneros.



En Afganistán, el resurgimiento de los talibanes ha dejado a las personas LGBTQ+, especialmente a los jóvenes con mayor movilidad, en mayor riesgo tanto de quedarse sin hogar como de tráfico sexual. Debido a que se les deja fuera de los servicios sociales y a la coerción y el miedo debido a su orientación sexual, temen pasar por los puestos de control o entrar en una oficina de pasaportes. Por lo tanto, buscan métodos informales para escapar de Afganistán y, por lo tanto, se enfrentan a un mayor riesgo de la trata de personas. Además, los talibanes prohíben a las mujeres viajar sin un mahram, a menudo un miembro masculino de la familia, lo que deja a las jóvenes lesbianas y bisexuales sin poder escapar de situaciones de explotación por sí solas.

Departamento de Estado de EE. UU., 2022



Sensibilizar

Las barreras para la identificación

La imagen que muchas personas tienen del tráfico sexual es la de una mujer joven que es traficada por un hombre heterosexual. Esta percepción errónea de la sociedad conduce a una falta de comprensión de que aquellos que se identifican como niños o niñas lesbianas o gays, bisexuales y transgénero, o cualquier minoría de género son víctimas de este delito.

Existen barreras para identificar la trata y el abuso sexual entre los jóvenes LGBTQ+, que pueden comenzar con el idioma. Los proveedores de servicios y las fuerzas del orden deben seguir el ejemplo de la persona con la que están hablando, quien puede describir sus experiencias en términos como "en la vida", ser parte de la "economía callejera clandestina" u otra terminología. De lo contrario, es posible que la víctima no se sienta escuchada y se desvincule de los servicios de apoyo.

A veces, los proveedores pueden pasar por alto comportamientos e indicadores de trata de personas en jóvenes que se identifican como LGBTQ+ a los que, de otro modo, responderían en niñas cisgénero. Esto lleva a un fallo en la identificación de la trata de personas de jóvenes no conformes con el género, lo que lleva a un menor acceso a los servicios para estas víctimas.

A menudo se percibe que los jóvenes LGBTQ+ participan en el sexo comercial por su propia voluntad, independientemente de su edad. El sexo de supervivencia, el comercio sexual para satisfacer las necesidades de uno, al que se ven obligadas a muchas personas, especialmente las víctimas sin hogar, se considera por ley trata de personas para jóvenes menores de 18 años.

Algunas víctimas tampoco se identifican como víctimas de trata de personas o abuso sexual por temor a ser "expuestas" como LGBTQ+.

Para algunas de estas víctimas, el impacto de ser "descubiertas" podría llevar al acoso tanto entre sus compañeros de edad como por parte de su familia, y a ser desalojadas de su hogar. Para aquellos que viven en una comunidad de sobrevivientes, existe el temor de verse obligados a irse, especialmente si se trata de una comunidad basada en la fe. Algunas víctimas de la trata de personas sienten que es mejor continuar con el abuso de la trata que ser "descubiertas".

Haga clic [aquí](#) para aprender más.

¿Por qué los jóvenes LGBTQ+ son más vulnerables a la trata de personas?

Los jóvenes y las personas que se identifican como LGBTQ+ enfrentan un mayor riesgo de ser rechazados por sus familias. [Freedom Network](#) informa que el 30 por ciento de los jóvenes LGBTQ+ denuncian violencia física por parte de sus familiares después de la revelación. Las familias inestables o abusivas que expresan intolerancia u odio hacia la comunidad LGBTI+ y rechazan a los miembros de la familia de minorías sexuales aumentan la probabilidad de que las minorías sexuales sean víctimas de la trata.

La discriminación también puede dar lugar a menos oportunidades de empleo. Esto conduce a tasas más altas de inestabilidad económica y falta de vivienda, lo que a menudo conduce a la desesperación por satisfacer sus necesidades básicas. De particular preocupación son aquellos que se identifican como transgénero. Necesitan dinero para recibir tratamientos hormonales, son especialmente vulnerables y corren el riesgo de ser víctimas de la trata. Los traficantes explotan estas vulnerabilidades, ofreciéndoles vivienda, un sentido de comunidad y protección, y preparando a la persona para que participe en el comercio sexual.

Una vez que una persona que se identifica como una minoría sexual está involucrada en el sexo con fines de lucro, es difícil buscar ayuda y asistencia, especialmente para aquellos que han sido maltratados en el pasado debido a su orientación sexual. Los traficantes se dirigen específicamente a las personas transgénero porque piensan que la mayoría de las personas transgénero no se pondrán en contacto con las fuerzas del orden. El subregistro de la trata sexual entre las poblaciones LGTBQ+ dificulta la comprensión de la naturaleza específica de la trata y el número total de personas que se han visto afectadas por ella en todo el mundo.

Polaris informa que los jóvenes LGBTQ+ están sobrerrepresentados en los centros de detención por delitos relacionados con la prostitución y denuncian niveles más altos de mala conducta policial que sus compañeros heterosexuales. Es importante recordar que, según la ley federal, cualquier persona menor de 18 años que intercambie sexo por cualquier cosa de valor es víctima de la trata de personas: no es necesaria la fuerza, el fraude o la participación de un tercero explotador.

Pulse [aquí](#) para aprender más.

“Los niños, niñas y adultos jóvenes LGBTQI+ pueden ser especialmente vulnerables a la trata de personas con fines de trabajo forzoso y explotación sexual. En primer lugar, su alta vulnerabilidad surge de su corta edad, ya que se supone que son fácilmente manipulables e incapaces de protegerse a sí mismos. En segundo lugar, su identidad LGBTQI+ aumenta su vulnerabilidad, ya que a menudo son marginados en la sociedad y condenados al ostracismo por amigos y familiares que pueden obligarlos a abandonar su hogar. Esta combinación es particularmente atractiva para los traficantes que buscan personas que se encuentran en los márgenes de las sociedades y están menos protegidas.”

UNODC, 2020



La aplicación de la ley

Los sobrevivientes de la trata de personas que se identifican como LGBTQ+ tienen menos probabilidades que otros sobrevivientes de acceder a recursos para escapar de la trata y recibir asistencia y los servicios necesarios.

Esto a menudo se debe en parte a la discriminación por parte de las fuerzas del orden y el sistema de justicia penal.

Existe una importante historia de maltrato hacia la comunidad LGBTQ+ por parte de las fuerzas del orden, tanto a nivel mundial como en Estados Unidos. Esto disuade a cualquier persona que se identifique como una minoría de género a depender de las fuerzas del orden y del sistema de justicia penal para obtener ayuda.

Las fuerzas del orden pueden recibir capacitación sobre la trata de personas, pero estas capacitaciones a menudo se enfocan principalmente en la trata sexual de niñas y mujeres. Estas percepciones erróneas de quién es una víctima distorsionarán la lente a través de la cual las fuerzas del orden se encuentran e interactúan con las víctimas de la trata que no encajan en esta identidad de género. Incluso se ha informado de que la policía dice que no existe el tráfico de personas LGBTQ+.

Las personas que se identifican como transgénero son percibidas más a menudo por las fuerzas del orden como delincuentes y perpetradores en lugar de víctimas cuando son traficadas con fines sexuales o en trabajos forzados.

Estas percepciones erróneas, junto con la falta de confianza en la policía, pueden contribuir a la explotación continua. Además, debido a la historia conocida de brutalidad policial con respecto a las personas que se identifican como trans, los traficantes se dirigen específicamente a las personas transgénero, sabiendo que probablemente no se pondrán en contacto con la policía.

Los sobrevivientes que se identifican como LGBTQ+ están representados de manera desproporcionada en los centros de detención por delitos cometidos durante la trata en comparación con sus pares relacionados con la edad.

Los organismos encargados de hacer cumplir la ley y los proveedores de servicios se han beneficiado de las asociaciones con organizaciones que tienen experiencia en cuestiones LGBTQ+ para ampliar sus redes de derivación de servicios y aprender a desarrollar entornos inclusivos para las víctimas LGBTQ+ de la trata de personas.

Haga clic [aquí](#) para aprender más.

Indigencia

En un [informe de 2023 de Covenant House](#), los jóvenes LGBTQ+ experimentan un riesgo mucho mayor de quedarse sin hogar que sus compañeros. Una vez en la calle, se enfrentan a dificultades adicionales debido al estigma y la discriminación. Covenant House observó que esta es una realidad para los jóvenes LGBTQ+ sin hogar en los seis países donde opera Covenant House: Estados Unidos, Canadá, Guatemala, Honduras, México y Nicaragua. Los jóvenes indígenas y los jóvenes de color están particularmente en riesgo.

A menudo, la falta de vivienda se debe al rechazo de los miembros de la familia o a la discriminación en las colocaciones y los hogares de acogida. En las calles, a menudo recurren al comercio sexual para sobrevivir y ser aceptadas.

Haga clic [aquí](#) para aprender más.

A 1 de cada 5 personas transgénero se les niega una vivienda.

1 de cada 3 es rechazado en los refugios.

El 42% se ve obligado a permanecer en el refugio de género equivocado.

Red de la Libertad

El bienestar infantil

Los jóvenes LGBTQ+ están sobrerrepresentados en el sistema de bienestar infantil, y a menudo están allí por las mismas razones que los de su grupo de edad. Desafortunadamente, incluso en el sistema de cuidado de crianza, a menudo continúan experimentando el mismo rechazo o maltrato que los llevó a ingresar al sistema.



En un [informe reciente del Centro Nacional de Educación para la Salud LGBTQ+](#), los jóvenes LGBTQ+ tienen aproximadamente tres veces más probabilidades que los jóvenes heterosexuales de ser colocados en hogares de acogida, y más de la mitad de ellos informan que se sienten más seguros en la calle que en su hogar de acogida. Muchos recurren a la prostitución para sobrevivir y mantenerse fuera de los hogares de acogida.

El sesenta y tres por ciento de los jóvenes que han sido víctimas de tráfico sexual han estado involucrados anteriormente en el sistema de bienestar infantil y se identifican desproporcionadamente como LGBTQ+. Esto es aún más cierto para las víctimas de tráfico sexual que se identifican como LGBTQ+ y son personas de color.

“Los traficantes suelen centrarse en características desproporcionadamente presentes en la población LGBTQ+, como la falta de redes de apoyo sólidas, la presión financiera, un historial de violencia y la marginación social general... Otros grupos más vulnerables a la trata en todo el mundo son las personas sin hogar, los jóvenes en hogares de acogida y las trabajadoras sexuales, cada uno de los cuales está compuesto de forma desproporcionada por personas LGBTQ+”

Thomson Reuters, 2020

Refugios

Cuando los jóvenes LGBTQ+ se ven obligados a abandonar sus hogares o necesitan un lugar donde quedarse, algunos refugios les niegan abiertamente el acceso. La creación de refugios seguros para los jóvenes LGBTQ+ los hace menos vulnerables a los traficantes que pueden usar el refugio como mecanismo de control.

Capacitar al personal que no pertenece a la comunidad para que comprenda los problemas y contratar personal LGBTQ+ con experiencia vivida ayuda a crear un entorno inclusivo.

Se debe preguntar a la persona sobre su preferencia de vivienda y cómo desea que se dirijan a ella, utilizando pronombres de afirmación de género. Por ejemplo, una persona que se identifica como un chico trans puede sentirse más cómoda en un entorno con chicas. También se debe animar a la persona a dar su opinión sobre la ropa y los productos de higiene que necesita, en lugar de asumir que necesitará productos específicos, como tampones.

La necesidades de servicio

Los jóvenes que se identifican como LGBTQ+ y que son víctimas de trata o de agresión sexual a veces no reciben la ayuda que necesitan de los proveedores de servicios o de los profesionales de la salud, la mayoría de los cuales acogen a niñas cisgénero que se identifican con mayor frecuencia como víctimas de la trata. Informan que a veces son tratadas como si sus interacciones en el comercio sexual fueran su elección. A veces, el proveedor no afirmará su identidad de género y tratará de definir la identidad de la persona por ellos. Los jóvenes también informan que los proveedores les niegan la atención debido a prejuicios.

Las minorías sexuales también pueden sentirse incómodas en un centro residencial para sobrevivientes de la trata, principalmente si el centro está afiliado a una religión. En general, los servicios sociales generales atienden con mayor frecuencia a poblaciones heteronormativas.

Todos los servicios deben estar informados sobre el trauma, proporcionar seguridad física y emocional, y reconocer a cada persona como un individuo con necesidades únicas. Además, todos los programas, viviendas, sistemas públicos, defensores y socios deben comprender las identidades interseccionales y el apoyo de los jóvenes de color para satisfacer sus necesidades individuales.

Es importante destacar que, al igual que con todos los jóvenes, no debe haber un enfoque exclusivo en la EIS o su identidad racial o de género en la prestación de servicios, sino más bien un reconocimiento de los jóvenes como una persona completa. [La Ley](#) de Menores ofrece las siguientes recomendaciones:

Las necesidades de servicios para los jóvenes LGBTQ+ afectados por la trata de personas o el abuso sexual son las mismas que las de cualquier persona que los experimente e incluyen:

- Opciones de vivienda segura y asequible a corto y largo plazo
- Atención de la salud, incluida la atención de la salud reproductiva y los servicios médicos de afirmación de género (como el acceso al tratamiento hormonal)
- Atención de la salud mental
- Asistencia financiera para satisfacer las necesidades básicas, incluyendo alimentos, ropa, productos de higiene, productos para el cuidado de niños si es necesario y transporte
- Oportunidades de empleo y educación libres de discriminación
- Apoyo entre pares con personas LGBTQ+ que han experimentado la EIS
- Grupos de apoyo comunitarios para jóvenes LGBTQ+ afectados por la EIS
- Defensa legal, por ejemplo, para cambiar el nombre y los marcadores de género
- Atención de afirmación de género para jóvenes de todos los géneros, incluido el acceso a ropa, cosméticos y uso de pronombres que se alineen con la identidad o expresión de género de los jóvenes.
- Programas de tratamiento por consumo de sustancias
- Actividades extracurriculares alineadas con intereses

Pulse [aquí](#) para aprender más.

La discriminación en el empleo

La discriminación laboral basada en la orientación sexual genera inseguridad económica entre los jóvenes LGBTQ+.

Para los jóvenes LGBTQ+ que se encuentran sin hogar, puede ser aún más difícil encontrar empleo sin tener ropa limpia, una dirección permanente, un título de escuela secundaria o sin la edad legal para trabajar.

Un informe de 2021 de [Trevor Project](#), una organización sin fines de lucro en los Estados Unidos con la misión de prevenir el suicidio entre los jóvenes LGBTQ+, encontró que más de un tercio de los jóvenes LGBTQ+ que están empleados experimentaron discriminación en el lugar de trabajo, y los jóvenes transgénero y no binarios informaron tasas significativamente mayores de discriminación. Esto a menudo lleva a estos jóvenes a dejar estos trabajos, lo que los hace vulnerables a la trata de personas.

Haga clic [aquí](#) para aprender más.

Criminalización de la identidad de género

Quienes se han visto obligados a ser víctimas de explotación sexual entre personas del mismo sexo tienden a ser etiquetados como delincuentes en lugar de ser reconocidos como víctimas, lo que viola el Protocolo de las Naciones Unidas contra la trata de personas e impide que las víctimas LGBTQ+ de trata ejerzan sus derechos y busquen ayuda.

UNODC, 2020

El Instituto de Formación de la Red de Libertad

El acceso a una vivienda segura y asequible a largo plazo es fundamental para los sobrevivientes de la trata de personas. Los programas de vivienda asequible, incluyendo los de transición y a largo plazo, a menudo tienen largas listas de espera y pueden restringir la elegibilidad en función del estado migratorio, los antecedentes penales, el historial de alquiler o los ingresos actuales. El panorama de la vivienda es realmente complejo y puede ser difícil de navegar.

[El Instituto de Capacitación de la Red de Libertad](#) (FNTI, por sus siglas en inglés) ofrece capacitación y recursos sobre opciones de vivienda para sobrevivientes de la trata de personas. Esto incluye orientación para los defensores que acceden a las opciones de vivienda de emergencia, de transición o a largo plazo adecuadas para los sobrevivientes. El Proyecto de Capacitación y Asistencia Técnica en Vivienda de FNTI consiste en una amplia gama de consultores expertos, incluido un Panel Asesor de Sobrevivientes, que apoyan la creación y entrega de contenido.



Freedom Network USA

Los jóvenes no conformes con su género y las personas sin hogar

Las personas LGBTQ+ experimentan altas tasas de falta de vivienda, tienen una mayor vulnerabilidad a ser explotadas y, a menudo, son excluidas de los programas de vivienda. Este seminario web analiza los desafíos que enfrentan los sobrevivientes LGBTQ+ para acceder a una vivienda segura y estable y explora los modelos y prácticas de vivienda para mejorar el acceso a la vivienda para las personas de la comunidad LGBTQ+. Haga clic [aquí](#) para ver este seminario web.

Explotación y género

Por favor, haga clic [aquí](#) para acceder al informe de 2023 *Explotación y género: Aumentar la visibilidad de los jóvenes varones, transgénero y no conformes con el género CIS*. Autores: David Perry, Danna Basson, Selena Cuevas, Charlie Tebow.

Reconocer y abordar las barreras LGBTQ+ en la trata de personas en zonas rurales y urbanas

La comunidad LGBTQ+ es una comunidad amplia que abarca a personas de diversos orígenes raciales, habilidades, creencias, géneros, niveles socioeconómicos y casi todas las demás formas identificables de agrupar a las personas.

Como sabemos, cualquier persona puede ser sobreviviente de la trata, incluidas las personas LGBTQ+ que existen en un espectro de marginación. Los factores agravantes, como el ostracismo social y la pobreza, pueden conducir a un aumento de las vulnerabilidades que pueden culminar en la trata de personas, la falta de vivienda y la ansiedad relacionada con los modelos tradicionales de implementación de servicios.

Existe una brecha aún mayor en la eficacia de la prestación de servicios y la divulgación en las zonas rurales y urbanas. Este seminario web ofrece una inmersión profunda en las situaciones únicas de las personas LGBTQ+ y cómo pueden conducir a la trata, así como los matices en la implementación de servicios rurales frente a urbanos para sobrevivientes que buscan estabilidad en la vivienda.

Haga clic [aquí](#) para ver este canal informativo de Survive and Thrive.

Organizaciones que trabajan con personas LGBTQI+ víctimas de la trata y sin hogar: esta lista no es inclusiva:

Alianza Arca de la Libertad (EE.UU.)

Prevenir la trata y la explotación de niños y jóvenes vulnerables a través de la educación, la tutoría, la vivienda, los servicios de salud mental y el empoderamiento económico.

La Casa de la Esperanza de Bob (Estados Unidos)

Bob's House of Hope es la primera casa de seguridad en el país para hombres sobrevivientes, mayores de 18 años, de explotación sexual comercial, también conocida como trata de personas o tráfico sexual. Somos el único centro residencial que incluye la innovadora intervención de Consejería Asistida por Equinos y Animales de Ranch Hands Rescue.

Línea directa contra la trata de personas

Red de Caminos de Vida

LifeWay Network imagina un mundo en el que la trata de personas esté abolida y cada sobreviviente sea fuerte, conectado y libre. LifeWay Network se une al movimiento global contra la trata de personas proporcionando viviendas seguras para mujeres que han sido víctimas de trata y ofreciendo educación sobre la trata al público en general.

Refugio América

Refuge America se dedica a empoderar y apoyar a las personas desplazadas y refugiadas LGBTQI+ para que reconstruyan sus vidas en nuevas comunidades, al tiempo que promueve la aceptación y la comprensión en todo el mundo.

El Centro Ali Forney

La misión del Centro Ali Forney es proporcionar vivienda a jóvenes LGBTQI+ sin hogar y planes de casos individuales para ayudarlos a encontrar empleo, continuar su educación y aprender las herramientas necesarias para vivir de forma independiente.

Cómo afecta el tráfico sexual a la comunidad LGBTQ

A menudo, el tráfico sexual se centra en las mujeres y las niñas. Una de las varias formas vitales en que los traficantes sexuales se aprovechan de las personas dentro de la comunidad LGBTQ es la falta de vivienda. La falta de vivienda es una de las vías críticas que utiliza un traficante sexual para atraer a las víctimas.

Una vez que se vive en la calle, la vulnerabilidad a la trata de personas puede aumentar significativamente. Los riesgos del tráfico sexual para las personas gays, lesbianas, bisexuales y transgénero son poco conocidos.

Haga clic [aquí](#) para ver este episodio de The 411 Live con una charla con Sandra Zapata, Coordinadora de Consejería y Defensa del Centro Comunitario LGBT de Milwaukee, sobre cómo el tráfico sexual afecta a la comunidad LGBTQ.



ALLIANCE TO END HUMAN TRAFFICKING

Founded and Supported by U.S. Catholic Sisters

Haga clic en el enlace abajo para visitar las páginas web de nuestras patrocinadoras

- [Adorers of the Blood of Christ](#)
- [Adrian Dominicans](#)
- [Benedictine Sisters of Chicago](#)
- [Benedictine Sisters of Mount St. Scholastica, Atchison, KS](#)
- [Benet Hill Monastery](#)
- [Congregation of Notre Dame](#)
- [Congregation of Sisters of St. Agnes](#)
- [Congregation of S. Joseph](#)
- [Daughters of Charity, Province of the West](#)
- [Daughters of Charity, Province of St. Louise](#)
- [Daughters of the Holy Spirit](#)
- [Dominican Sisters of Houston, TX](#)
- [Dominican Sisters of Mission San Jose, CA](#)
- [Dominican Sisters of Peace](#)
- [Dominican Sisters of San Rafael, CA](#)
- [Dominican Sisters of Sinsinawa, WI](#)
- [Dominican Sisters of Springfield, IL](#)
- [Felician Sisters of North America](#)
- [Franciscan Sisters of Peace](#)
- [Franciscan Sisters of Perpetual Adoration](#)
- [Franciscan Sisters of the Sacred Heart](#)
- [Holy Spirit Missionary Sisters](#)
- [Institute of the Blessed Virgin Mary](#)
- [Marianites of Holy Cross](#)
- [Maryknoll Sisters](#)
- [Medical Mission Sisters](#)
- [Medical Missionaries of Mary](#)
- [Missionary Sisters of the Society of Mary](#)
- [Northern California Catholic Sisters Against Human Trafficking](#)
- [Our Lady of Victory Missionary Sisters](#)
- [Presentation Sisters, Aberdeen](#)
- [Presentation Sisters, San Francisco](#)
- [Racine Dominicans](#)
- [Religious of the Sacred Heart of Mary](#)
- [Religious Sisters of Charity](#)
- [School Sisters of Notre Dame, North America](#)
- [School Sisters of St. Francis of Christ the King](#)
- [Sisters of Bon Secours](#)
- [Sisters of Charity of Cincinnati](#)
- [Sisters of Charity of Halifax](#)
- [Sisters of Charity of Leavenworth](#)
- [Sisters of Charity of New York](#)
- [Sisters of Charity of St. Joan Antida](#)
- [Sisters of Charity of the Blessed Virgin Mary](#)
- [Sisters of Charity of the Incarnate Word - Houston](#)
- [Sisters of Charity of Nazareth](#)
- [Sisters of Charity of Seton Hill](#)
- [Sisters of Christian Charity Mendham, NJ & Wilmette, IL](#)
- [Sisters of Mercy Catherine's Residence](#)
- [Sisters of Mercy of the Americas](#)
- [Sisters of Notre Dame of the United States](#)
- [Sisters of Notre Dame de Namur, USA](#)
- [Sisters of Providence, Mother Joseph Province](#)
- [Sisters of St. Dominic - Racine, WI](#)
- [Sisters of St. Francis of Clinton](#)
- [Sisters of St. Francis of Colorado Springs](#)
- [Sisters of St. Francis of Dubuque](#)
- [Sisters of St. Francis of Philadelphia](#)
- [Sisters of St. Francis of Redwood City](#)
- [Sisters of St. Francis of the Providence of God](#)
- [Sisters of St. Francis Rochester, MN](#)
- [Sisters of St. Joseph of Baden](#)
- [Sisters of St. Joseph of Carondelet](#)
- [Sisters of St. Joseph of Chestnut Hill Philadelphia](#)
- [Sisters of St. Joseph of Cluny, USA & Canada Provinces](#)
- [Sisters of St. Joseph of Concordia, KS](#)
- [Sisters of St. Joseph of Orange](#)
- [Sisters of the Blessed Sacrament](#)
- [Sisters of the Divine Savior](#)
- [Sisters of the Good Shepherd](#)
- [Sisters of the Holy Cross](#)
- [Sisters of the Holy Family](#)
- [Sisters of the Holy Names of Jesus and Mary](#)
- [Sisters of the Humility of Mary](#)
- [Sisters of the Precious Blood](#)
- [Sisters of the Presentation of the Blessed Virgin Mary](#)
- [Sisters of the Sacred Hearts](#)
- [Society of the Divine Savior](#)
- [Society of the Holy Child Jesus](#)
- [Society of the Sacred Heart](#)
- [Southern CA Partners for Global Justice](#)
- [St. Mary's Institute of O'Fallon](#)
- [Tri-State Coalition Against Human Trafficking & Slavery](#)
- [U.S. Ursuline Sisters of the Roman Union](#)